



Alcaldía

EL AYUNTAMIENTO INFORMA EN TRANSFIERE DE LA CANDIDATURA DE MÁLAGA A LA EXPO2027 'LA ERA URBANA: HACIA LA CIUDAD SOSTENIBLE'

El Consistorio está presente en la 11 edición de este evento, con un espacio total de 132 m²

16/02/2022.- El Ayuntamiento de Málaga ofrece información de la candidatura de la ciudad para acoger la Expo2027 'La era urbana: hacia la ciudad sostenible' en su expositor en Transfiere, Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación, que celebra hoy y mañana su undécima edición en el Palacio de Ferias y Congresos.

El expositor municipal, de 132 m², reserva espacio a varios paneles sobre la Expo y dispone de un videowall de 2x2 metros en el que se puede ver un vídeo promocional de la candidatura que se proyectó por primera vez en la Expo 2020 Dubái y está disponible en <https://www.youtube.com/watch?v=FU3v8L8OnSQ>.

Además de una recreación de la zona de los pabellones, el expositor ofrece información específica de la Expo en uno de los 15 tótems con proyectos municipales vinculados a la innovación, que muestra en Transfiere.

En dicho tótem se recuerda que más de las tres cuartas partes de la población a nivel mundial vivirá en ciudades en 2050 y es necesaria una reflexión e intercambio de conocimientos para hacer compatibles el crecimiento demográfico y el desarrollo urbanístico con la protección del medioambiente.

Igualmente se explica que la Expo2027 Málaga se celebraría, en caso de ser designada por el Bureau International des Expositions (BIE), en una parcela en Buenavista (Campanillas) ubicada en el triángulo productivo de Málaga (UMA, Málaga TechPark y Fycma) que constaría de 250.000 m² exclusivamente para pabellones y 800.000 m² incluyendo también el suelo colindante para logística y viviendas.

Especial hincapié se realiza en torno al proyecto definido de post-Expo: una vez concluida la exposición, el suelo situado al oeste de la parcela principal podrá acoger la ampliación del Centro de Transporte de Mercancías (CTM). El situado al Este, podrá incorporarse al parque de vivienda pública de la ciudad.



Igualmente se recuerda que más de 160 entidades y empresas apoyan el proyecto; entre ellas, Barceló, Caterpillar, Deloitte, Dekra, El Corte Inglés, Endesa, Ferrovial, Fundación ONCE, Meliá, Mercadona, Orange, TDK, Telefónica, Sando, Unicaja y Vodafone.

Del mismo modo, se ofrece la cronología del proyecto, que comenzó en 2019 con el anuncio del Ayuntamiento de Málaga de impulsar este proyecto que finalmente ha sido aceptado por el Gobierno Central, así como un código QR que conduce a la página web del proyecto <https://expo2027.malaga.eu/es/>.